
USA. Benny Manocchia: benedetti italiani del Canada
L’estensione territoriale del Canada (9 milioni seicento mila chilometri quadrati) e’ seconda

soltanto alla Russia. In essa vivono eschimesi,indiani,tanti francesi e un nutrito
drappello
di abruzzesi. Sono sparsi dappertutto:da Toronto,(che con 80 mila abruzzesi e’ la seconda citta’
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della nostra regione.dopo Pescara) a Hamilton,da Ottawa a Montreal, ecco i signori
di Celano,quelli di Orsogna,di Vasto,di Pescara,di Lanciano,e anche di Giulianova.
Non molti
questi ultimi, dall’ingresso nelle forze calcistiche di quella nazione, di Gerardini e
Ianni,due giuliesi che il nostro direttore De Berardinis ricordo’ sei anni fa in uno dei
suoi unici ritratti storici. .
Gli  abruzzesi  in  Canada si  sono fatti  sempre onore.Nomi come Nello  Scipioni,
AntonioTiberi,
Filippo Scibellii, Marco De Santis  sono molto conosciuti in quelle vaste terre,per il
lavoro svolto negli anni
con  devozione,anche  se  sempre  collegati  spiritualmente  alle  montagne  e  le
spiagge  della  nostra  regione.  Quanta  forza  umana  perduta  dall’Abruzzo.  Ma
perche’ a casa nostra non
riusciamo a “prendere il volo” con lavori,idee,iniziative (come avviene una volta
all’estero)?
Forse perche’ a casa  siamo indolenti? O forse perche’ siamo divisi dalla incredibile
e stupida passione per la politica? Eppure potremmo benissimo fare dell’Abruzzo
una copia in miniatura
del Canada. Che cosa ci manca? Qualcuno puo’ dirmelo?
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